

Bürgerverein Hochdahl e.V. und
Bürgerinitiative „Verantwortungsvoller
Umgang mit Mobilfunk“
laden ein zum:

Erkrather Info-Abend
***Verantwortlicher Umgang
mit Mobilfunk/5G***

Dienstag, 07.06.2022
Ab 18:00 Uhr
Lokschuppen Hochdahl
Ziegeleiweg 1-3
40699 Erkrath

Bitte Schutzmasken mitbringen.
Für Getränke ist gesorgt



Was plant die Bundesregierung?
Wie geht mehr Daten mit weniger
Strahlung?

Technischen Alternativen?
Rechtssichere Handlungsoptionen
für eine Stadt wie Erkrath?
Konkrete Tipps für den Alltag!

Moderation:

Herbert Kremer
Mitglied Bürgerinitiative
Wellenbrecher e.V.

Vortrag:

Dipl. Ing. Jörn Gutbier
Vorstandsvorsitzender
diagnose funk e.V.
Freier Architekt (AKBW)
Sprecher der AG-EMF im AK
Immissionsschutz BUND